

# 24Jam

## Bikin Bangga, Mahasiswa UNAIR Raih Juara 2 Accounting Competition Tingkat Nasional

Achmad Sarjono - [JATIM.24JAM.CO.ID](http://JATIM.24JAM.CO.ID)

Jun 24, 2022 - 12:21



*Taris Ikil Nabillah, Adhila Vanesha, dan Alan Teguh Setyawan meraih juara 2 Accounting Competition National.  
(Dok: Taris)*

SURABAYA – Mengharumkan almamater dalam berbagai kegiatan tentu menjadi

kebanggaan tersendiri bagi mahasiswa. Kali ini, mahasiswa [Universitas Airlangga](https://www.unair.ac.id/) (UNAIR) kembali menorehkan prestasi pada lomba Akuntansi Nasional 2022.

Tiga mahasiswa yang menamai timnya dengan TA Sukses ini berasal dari Fakultas Vokasi (FV) UNAIR prodi D3 Akuntansi 2019, yakni Taris Ikhlil Nabillah, Adhila Vanesha, dan Alan Teguh Setyawan. Mereka meraih juara 2 dalam Accounting Competition 2022 di Universitas Mercu Buana.

Lomba ini turut diikuti oleh berbagai mahasiswa dari universitas skala nasional yang dilakukan secara daring. Taris memaparkan bahwa lomba yang ia ikuti dibagi menjadi 3 babak sebelum akhirnya ditentukan juara atau pemenang lomba.

“Lomba dibagi menjadi tiga babak. Babak pertama diikuti oleh seluruh peserta untuk diambil 16 tim dengan poin tertinggi. Pada babak ini setiap anggota mendapatkan 25 soal pilihan ganda dan 25 soal essay berbahasa Indonesia dan Inggris,” ujarnya, Jum'at (24/6/2022).

Babak selanjutnya, lanjut Taris, dilakukan dengan sistematika menjawab soal secara berebut antara peserta satu dengan yang lainnya.

“Babak kedua diikuti 16 tim dibagi 4 breakout room. Pada babak ini sistemnya menjawab soal dengan cara bergantian lalu berebut. Pada babak tiga yaitu babak final diikuti empat tim dari 16 tim dari babak sebelumnya. Sistemnya menjawab soal secara berebut dan masing-masing soal memiliki bobot poin berbeda. Dari babak tiga ditentukan juara 1, 2, dan 3,” ucap Taris.

Taris juga membagikan tips memenangkan lomba. Salah satunya dengan memiliki tim yang solid serta mempunyai tujuan yang sama.

“Memiliki tim yang solid dan memiliki tujuan yang sama, menentukan target ketika akan mengikuti lomba, membuat timeline belajar sebelum mengikuti lomba, dan percaya diri ketika menghadapi lawan,” katanya.

Sejalan dengan Taris, Alan salah satu anggota, mengatakan hal yang sama. Yakni, memiliki tim yang kompak dan saling bekerja sama, memiliki perencanaan materi yang akan dipelajari, membuat timeline untuk belajar dan latihan, tetap secure saat berhadapan dengan lawan, serta yang tidak kalah penting untuk selalu berdoa. (\*)

Penulis: Septiana Wulandari

Editor: Binti Q. Masruroh